



**COMITÉ D'INFORMATION PUBLIQUE
DU SAGUENAY :**

Le comité d'information Publique Saguenay est à la recherche de serviteurs pour faire connaître ce beau mode de vie à des personnes qui pour aujourd'hui souffrent de ce symptôme qu'est l'alcoolisme.

Pour se faire nous avons besoin de membres qui s'impliquent . Merci à l'avance d'y pensez...

Nos prochaines réunions se tiendront à la sale A.C.M. Saguenay au 3848 Du Roi-George.(sous-sol).

Lundi le 5 novembre ainsi que le 3 décembre...à 19hrs...

Nous œuvrons dans l'anonymat et en toute simplicité.

S.V.P. PENSEZ-Y.....

Responsable I.P.S.

Mario R.